

Musdes (musyawarah desa) adalah suatu kegiatan yang secara berkala diadakan oleh pemerintah desa untuk mengevaluasi program desa yang telah dilaksanakan dan membahas program desa yang telah direncanakan. Kamis, 17 Oktober 2019, pemerintah Desa Ragatunjung Kecamatan Paguyangan Kabupaten Brebes melaksanakan Musdes. Musdes diselenggarakan di aula Balai Desa Ragatunjung mulai pukul 09.00 WIB sampai pukul 13.00 WIB. Ada beberapa hal penting yang dibahas pada kegiatan ini khususnya yang berkaitan dengan pembangunan desa.

Kegiatan yang diikuti oleh perangkat desa, kader PKK serta perwakilan dari pemerintah kecamatan ini berlangsung lancar. Dalam kegiatan ini dipaparkan program-program desa yang difokuskan pada pembangunan. Beberapa program pembangunan yang telah terlaksana adalah perbaikan jalan yaitu di Dusun Cibangkang, Dusun Krajan dan lain-lain. Perbaikan jalan ini dinilai sangat penting mengingat medan di Desa Ragatunjung terbilang berbahaya karena dikelilingi bukit-bukit serta kondisi jalan yang cukup parah. Perbaikan jalan ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat untuk mempermudah mobilisasi masyarakat sehingga mendukung peningkatan ekonomi dan kegiatan yang lain. Selain itu, pemerintah juga telah melaksanakan dan mengoperasikan ambulan desa guna kepentingan masyarakat.

Pemerintah Desa Ragatunjung memang fokus kepada pemenuhan kebutuhan masyarakat sehingga program-programnya pun yang selalu bersentuhan langsung manfaatnya kepada masyarakat. Rencana ke depan Pemerintah Desa Ragatunjung adalah pembangunan jamban, pengadaan tempat sampah, pengadaan sumur bor dan pengadaan LCD proyektor. Perencanaan tersebut bukan tanpa alasan. Hal ini mengingat masih banyak masyarakat yang buang air besar di sungai, membuang sampah di sungai sehingga perlu diadakannya pembangunan jamban dan tempat sampah. Begitu pula pengadaan sumur bor dan LCD proyektor yang juga dilandaskan oleh kebutuhan masyarakat dan guna mendukung kegiatan masyarakat dan pemerintah desa.

**Kelompok 54 Desa Ragatunjung Kec. Paguyangan Kab. Brebes - Berita Minggu Ke 2**